

undefined - mercredi 2 mars 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU/MORESTEL

Football : désillusion pour Creys/Morestel à Saint-Marcellin



Nicolas Pécoud et l'USCM ont concédé leur deuxième revers de la saison en championnat. Photo archives Le DL

L'équipe fanion de l'Union sportive de Creys/Morestel se déplaçait ce dimanche 27 février à Saint-Marcellin II pour le premier match de la phase retour du championnat de Départemental 2.

• Un moindre mal

Nicolas Pécoud a préparé ce match avec minutie mais avait vu quelques signes cette semaine qui n'engageaient pas à l'optimisme. « On a eu quelques blessures dont une de dernière minute le matin même. On avait vu lors du match aller que c'était une belle équipe et que si elle avait été plus réaliste, le score aurait sûrement été différent (2-1). Oui, je reconnais que je n'étais pas serein. »

La réserve de Saint-Marcellin a aligné, pour ce match, de nombreux U20 qui jouent en ligue et qui ont apporté beaucoup à cette équipe en termes de jeu et de vitesse. L'USCM ne livra pas un mauvais match et se créa plusieurs occasions mais elle a été punie à chaque erreur commise. « On a des situations mais ils ont été très réalistes avec un tir de 30 mètres relâché par notre gardien puis un défenseur qui glisse... Il faut savoir perdre et on en prend quatre car on a été bien trop fébrile défensivement pour espérer mieux (1-4). Malgré cela, j'ai des regrets car j'aurais aimé voir ce que cela aurait donné avec un plus de rigueur. »

Ce n'est que la deuxième défaite des Noir et Blanc depuis le début de saison et les résultats du week-end amoindrissent fortement son incidence. « Artas a chuté, Corbelin et Domène font match nul et reste à cinq longueurs donc il faut que l'on se remette au travail et que l'on retrouve la victoire dès samedi à domicile afin de maintenir la pression sur nos adversaires. »

L'USCM reçoit Saint-Martin-d'Hères, en prenant les trois points, les joueurs de Nicolas Pécoud seraient leader avec 29 points en attendant les matches du lendemain.